



El 22 de diciembre nos reunimos, una temporada más, para disfrutar de una jornada de amistad en torno al deporte que nos une. La “fiesta social” navideña es un acto que nos une todos los años en una jornada de tiro, pero más enfocado al entretenimiento que a la competición en sí misma.

Como en ocasiones anteriores, comenzamos con el típico almuerzo, para a continuación iniciar la “tirada sorpresa”, que consiste básicamente en efectuar varios disparos sobre un blanco de concurso con una marca en la parte trasera invisible para el tirador, de ahí la “sorpresa”. Gana el tirador cuyos disparos más se acercan a dicha marca, y que este año fueron los de Víctor Bocos Viciano.



Víctor Bocos recoge el jamón como premio a la tirada sorpresa. A la derecha, una instantánea de la cancha de tiro “A” durante la tirada sorpresa.

Los “Duelos de Avancarga” consisten en que dos tiradores disparan sobre unos globos inflados y atados entre ellos, de forma que el tirador que acierta en primer lugar hace que el globo del contrario caiga al suelo indemne. Esta prueba tiene cada vez más aceptación, pues queda abierta a todos los socios, y son el delegado y los aficionados a esta especialidad quienes cargan y mantienen las normas de seguridad para que la diversión sea total.

Pero creo que las imágenes serán más descriptivas que este pobre texto, veámoslas.



Imágenes de la cancha de tiro "A" y "B" durante la tirada sorpresa y los duelos de avancarga.



Alfredo López Estrela recoge el jamón con que fue premiado como vencedor de los duelos de avancarga.



Paco Pla fue abatido por Agustín Font en la primera ronda. En la imagen de la derecha se enfrenta Pepe Andreu a su esposa Pascui.



José Miguel Padilla y José María Frutos colgando los globos para los duelos.

El club hizo una mención a los tiradores que han destacado en competición internacional, Gerardo García y Perfecto Rocher.



Dña. Paz García, D. José María Frutos, D. José Miguel Padilla de la Rosa, D. Enrique Frigola Comeche, D. Víctor Bocos Viciano, D. Juan Manuel González y D. Francisco Joaquín Pla Martí.

Medallistas del Club en Campeonatos de España durante la temporada 2013:

- Francisco Joaquín Pla Martí (Campeón de España absoluto Revolver original).
- José Ramón Galán Talens (Campeón de España absoluto Fusil CM50).
- Gerardo García Giner (Campeón de España absoluto Tiro al plato).
- Luis Bardal Latorre (Campeón de España absoluto BR50)
- Marta Galán Gras (Subcampeona de España absoluta Fusil damas).
- Miguel Córcoles Bertolín (Tercero campeonato de España absoluto Pistola duelo).



Francisco J. Pla

José Ramón Galán

Gerardo García

Luis Bardal

Marta Galán

Miguel Córcoles

Nos enorgullecemos de contar con tan destacados deportistas entre nuestros socios. Enhorabuena campeones.



Las hermanas Susi y Mágali atendieron el salón social. A la derecha los amigos Andreu y Pascui.



Alfredo López y Juan Borja, dos veteranos del club. A la derecha Jesús Ferrer padre e hijo.



La segunda ronda de duelos fue muy disputada. En las imágenes vemos a Alejandro Sierra, Juan Manuel González, Héctor Villajos, Pepe Andreu, Agustín Font y otros tiradores que no acertamos adivinar.





Jesús Ferrer y Ángel Dimitrov en la segunda ronda de eliminatorias.

Finalizadas las pruebas de entretenimiento, comenzamos la preparación del refrigerio que se sirvió en el salón social. El control de la barbacoa lo tuvo este año el amigo Paco Pla, ya que el presidente, Enrique Frigola, se hallaba indisputado.

Este año hemos puesto lo que por aquí damos en llamar una “picaeta” y algo de barbacoa. Pero mejor lo vemos en imágenes que son más descriptivas.



Padilla y Martín. A la derecha y abajo, Paco Pla con las “manos en la masa”.



Los de alrededor no es que le ayudáramos demasiado, más que nada le hicimos compañía mientras tomábamos el sol y la cervecita.



Y ya en el salón compartimos la comida y un poquito de cava por lo de las celebraciones.



Y hasta aquí hemos llegado, saludos y hasta pronto.

El Club de Tiro Olímpico Cullera os desea todo lo mejor para la temporada 2014.